

An das
Presbyterium der ev. Gemeinde Laar
z.Hd. Herrn
Pfarrer Lic. Kuhr
41 Quisburg 13
Kanzlerstr. 50

9.9.1975

Betr.: Regelung der Nutzung kirchlicher Räume durch die Vereine
innerhalb der ev. Gemeinde Laar

Liebe Brüder!

In seiner Sitzung vom 4.9.1975 hat der Vorstand des CVJM beschlossen, dem Presbyterium folgende Raumverteilung als Beschlußvorschlag einzureichen:

Pfarrbüro Zwinglistr. 13
Vorstände aller Vereine, Seniorenkreis, Bibelstunde, Presbyterium

Kleiner Raum Kirche oben
CVJM-Männer, Jungmänner, Mädchenkreis

großer Raum Kirche oben
EAB, Kirchen- und Kinderchor, Katechumenen u. Konfirmanden

Tischtennis - Raum
CVJM-Jungschar, Jungenschaft, Eichenkreuz

Gemeindesaal
Frauenverein, alle übrigen Vereine bei größeren Veranstaltungen.

Zur Begründung ist folgendes anzuführen:

1. Das Pfarrbüro eignet sich in besonderer Weise für die Zusammenkünfte kleinerer Gruppen, da es separat beheizbar ist. Bei Zusammenkünften der genannten Gruppen z.B. in der Sakristei müßte die gesamte Kirche mitgeheizt werden.
2. Grundsätzlich sollte jeder Verein einen Raum haben, der auf seine besonderen Bedürfnisse und Größenordnungen zugeschnitten ist. bei unserem Vorschlag ist dies berücksichtigt worden.
 - a) Der CVJM könnte im kleinen Gruppenraum seine umfangreichen kostspieligen Geräte fest montieren und so seinen einzelnen Gruppen zum Gebrauch zugänglich erhalten. Die Raumgröße reicht für die einzelnen Gruppen aus. Durch die Nutzung durch mehrere Gruppen wird der Raum gut ausgelastet.
 - b) Die Nutzung des großen Gruppenraumes durch Chor, Konfirmanden und Katechumenen hat sich bewährt. Der Evangelische Bürger-

und Arbeiterverein hat höchstens einmal im Monat eine Monatsversammlung, die teilweise noch im Gemeindesaal abgehalten wird wegen eines besonders großen Teilnehmerkreises. Da der kleine Gruppenraum für normale Monatsversammlungen nicht genügend Raum bietet, würde sich hier ausschließlich der große Gruppenraum anbieten, zumal hier auch eine Bildfläche stationär angebracht ist.

- c) Ein Teil der Kellerräume soll auch weiterhin durch die jüngeren Mitglieder und die Sportgruppe des CVJM genutzt werden.
- d) Der Frauenverein ist auf eigenen Wunsch in den Gemeindesaal umgezogen. Hierbei entfällt das Treppensteigen und die Kaffeeküche ist direkt vor Ort. Die Raumgröße garantiert die Unterbringung der stark schwankenden Besucherzahl.

Nach der Renovierung sind alle Räume in sauberem Zustand und für jede Gruppe zumutbar

Wir wären Ihnen dankbar, wenn Sie sich unseren Überlegungen anschließen könnten.

Mit freundlichem Gruß

A. R.

Vorsitzender